 pp.7-8

Di solito mi sveglio alle 8.00 nei giorni di scuola. Non esco di solito durante la settimana.
Le case in periferia di solito hanno dei giardini. Vai al lavoro a piedi di solito?
Eravamo molto amici ma ora non ci vediamo più. Uscivo con quella ragazza quando ero a scuola.
Portavi gli occhiali (in passato)?
Non aveva i capelli biondi in passato. Li aveva  scuri.
Non era così timida una volta.
Mi alzavo alle 6.30, ma ora non più. Portava sempre i capelli lunghi in passato?
Fai colazione di solito prima di andare al lavoro?
Non avevano la macchina una volta, andavano in bici dappertutto. Non gli piace il caffè, così di solito beve il tè allamattina.
Una volta faceva l’iinsegnante, ma ora lavora per Greepeace. Di solito vesti gonna o pantaloni?
L’anno scorso siamo andati a Praga in agosto. Viveva vicino a te quando eravate bambini?
A scuola non vestivamo uniforme. Ci mettevamo quello che  volevamo.
Kirsty viveva in Bristol, ma si è spostata a Londra lo scorso anno. Avevi i baffi una volta? Sembri diverso.
Non mi piaceva il mio capo, ma ora andiamo abbastanza d'accordo. Eravamo molto vicini, ma ora difficilmente ciincontriamo.
Dove lavoravi prima di iniziare con questacompagnia?
Giocava a tennis da professionista, ma è si è ritirata lo scorso anno. Quando abitavo a Parigi, facevo sempre colazione in un  cafè.
Litigavi con i tuoi genitori quando eri un teenager? Non era così magro. Era abbastanza sovrappeso  prima.

p.9
5B articles
Ho visto un vecchio con un cane e il cane stava abbaiando. E’ una bella casa
Lei fa l’avvocato.
Che bruttissima giornata!
La luna gira attorno al sole.
E’ il miglior ristorante della città. Le donne parlano più degli uomini.
L’amore è più importante del denaro. Non è a casa oggi.
Torno dal lavoro alle 5:30
Non faccio mai colazione la domenica. Ci vediamo venerdì prossimo.
Hai chiuso la porta a chiave quando sei uscito di casa? Mio fratello è sposato con una russa. Lei fa l’avvocato. Andiamo al teatro circa una volta al mese.
Che bella giornata. Prendiamo la colazione sul terrazzo! Amo la musica classica e il cibo italiano.
Chi è la ragazza alla finestra?
Parto da casa alle 8 e arrivo sul lavoro alle 9
Gli uomini normalmente non sono sensibili come le donne. Di solito ceniamo alle 8 e andiamo a letto alle 11e30.
Lei ha un bel viso a degli occhi attraenti.
Siamo andati al cinema ieri notte. Abbiamo visto uno splendido  film!
Ti piace lo sport? Dipende. Odio il calcio. Penso che i calciatori guadagnino troppi soldi. Indossa sempre vestiti costosi e guida un’autocostosa.
Jake è un musicista e un artista.
Hanno cambiato la data dell’incontro. E’ martedìprossimo.
Abbiamo camminato nel centro della città ma abbiamo preso un taxi per tornare in  hotel


1B pasttenses pp.1-2

Si sono sposati l’anno scorso.
A che ora ti sei svegliato questa mattina? Non ho avuto tempo per fare i miei compiti.
A: Cosa stavi facendo ieri sera alle 6? B: Guardavo la TV. Era una sera fredda, e pioveva. Quando accesero la TV, la partita era finita.
Quando John è arrivato, hanno cenato. Quando John è arrivato, stavano cenando. Quando John è arrivato, avevano cenato.
Peter è andato a prendere i biglietti finchè Sarah stava facendo un sonnelino dopo pranzo. Quando arrivai, stavano guardando la TV.
Quando lei gli telefonò, lui aveva lasciato l'ufficio.
L'esame non è andato bene anche se avevo studiato la sera prima.  Quando lui stava andando al lavoro questa mattina, ha fatto un incidente. Quando superò l'esame di guida, aveva avuto solo cinque lezioni.
Come è succeso l'incidente? Stava tornando in macchina da Manchester quando colpì un albero. Avevo già cucinato il pasto quando mi hanno chiamato per dirmi che non potevano  venire.
Quando tornai a casa ero veramente stanco, così feci una doccia e andai a letto. Arrivai troppo tardi. Il concerto era finito e i miei amici erano tornati a  casa.
L'autista perse il controllo dell'auto perchè stava parlando al  cellulare.
